BELÉN DÍAZ

C-LM

Durante el año 1999 la provincia de Cuenca registró el mayor importe en robos en el sector de la joyería, concretamente un valor 38.056.919 millones de pesetas, lo que representa un 63,9% del total en Castilla-La Mancha, según los datos facilitados a este respecto por la Asociación de joyeros, plateros y relojeros de

Le sigue en importancia con este índice la provincia de Ciudad Real,

En los últimos

cinco años se

han producido

en el país más

de 9000

delitos

con un porcentaje del 24,7% del total y un importe de 14.738.000 pesetas durante el pasado año.Guadalajara alcan-

zó un índice de siniestralidad que rondó los 4.300.000 pesetas, lo que representó un 7,1% del total de Castilla-La Mancha; Albacete con 1.510.000 pesetas y la

provincia de Toledo fue la que logró alcanzar menor volumen con un valor por debajo del millón de pesetas.

Teniendo en cuenta que

a nivel nacional el importe total alcanzó casi los 4.000 millones de pesetas, la Asociación Española de Joyeros, Plateros y Relojeros acordó cerrar

La provincia de Cuenca registró el 64% del importe de robos de la región

Más de 500 joyerías piden seguridad para sus negocios

Castilla-La Mancha alcanzó durante el pasado año unas pérdidas que rondaron los 60 millones de pesetas

los establecimientos el día 20 de julio desde las 12 del mediodía hasta la apertura del comercio por la tarde. Este cierre fue secundado por todas

las provincias castellanomanchegas excepción de algunos empresade Guadalajara puesto que, tal y como seña-

laba el secretario de la Asociación de Comercio de esta provincia, Jesús Barbería, "a parte del miedo que sienten los joyeros, lo cierto es que

la mayoría Toledo es una de las las provincias decisiones que se donde el sector de toman en la joyería disfruta Asode mayor ciación Española tranquilidad de Iove-

> ros, Plateros y Relojeros y, por lo tanto, no disponen de la información suficiente".

> En Castilla-La Mancha hay casi 600 empresas pertenecientes al sector



En la imagen, el portavoz de la Asociación Joyeros de Toledo, Juan Ignacio González

de la joyería, y a nivel nacional diecinueve mil profesionales, en el ámbito de la industria, exporimportación, talleres y comercios, que conforman un sector azotado en los últimos años por la delincuencia, cuya tipología responde, en términos generales, a una perfecta organización para delinquir contra el

Por este motivo, tal y como señalaba el portavoz y asesor de la Asociación de joyeros de Toledo, Juan Ignacio González, "el motivo del cierre es la petición de una serie de medidas que palíen este incremento de

SINIESTRALIDAD DURANTE 1999	
IMPORTE	*PORCENTAJE
59.510.151	1,53%
1.510.070	0,04%
14.738.790	0,38%
38.056.919	0,98%
4.279.313	0,11%
925.059	0,02%
֡֡֜֜֜֜֜֜֜֜֜֜֜֜֜֜֜֜֜֜֜֜֜֜֜֜֜֜֜֜֜֜֜֜֜֜֜	59.510.151 1.510.070 14.738.790 38.056.919 4.279.313

robos y atracos que, en muchas ocasiones, acaban con víctimas mortales".

En los últimos cinco años se han producido en nuestro país más de 9.000 delitos con una cifra de pérdidas económicas superior a los 13.500 millones de pesetas, por lo cual el sector requiere medidas urgentes que pasan por la necesidad de una política coordinada entre los poderes públicos y todas las instituciones que tengan competencia en esta materia.

Necesaria cooperación entre fuerzas de seguridad y empresarios

"La provincia de Toledo disfruta, afortunadamente, de cierta tranquilidad en el sector joyero, teniendo en cuenta los sucesos que se producen a nivel nacional", tal y como explicaba el portavoz de la Asociación de Joyeros de Toledo. Esta situación se hace posible gracias a la coordinación existente entre las fuerzas de seguridad y los empresarios. No obstante, desde la asociación se piden soluciones, desde la necesaria aplicación de la prisión preventiva, la usual puesta en libertad de los detenidos, la ausencia de ruedas de reconocimiento, la necesidad de mayor vigilancia en aeropuertos, los períodos para la citación a juicio, la determinación de la suficiencia de las pruebas, hasta la emisión de órdenes judiciales ante indicios de delito. Sobre todo, según el portavoz de la Asociación "hay que pedir una mayor vigilancia en los aeropuertos porque se están detectando una serie de mafias procedente en su mayoría de Colombia y de los países del Este a los que les es muy fácil hacerse con pasaportes falsos".

REDACCIÓN

Albacete

Sánchez-Flor Miguel Piqueras es desde el pasado jueves el nuevo presidente de la Asociación de Empresarios de Campollano (Adeca). Así lo decidieron los 302 empresarios del Polígono que ejercitaron su derecho al voto en las elecciones celebradas en la noche del día 13, aunque el resultado final fu enormemente ajustado y la victoria sólo se produjo por cuatro votos de diferencia frente a la can-

Empresarios de Campollano dan su confianza a Miguel Sánchez-Flor

La alta participación de las empresas hizo que se alcanzara el 83% de participación en las votaciones

Iesús Vicente Mesas Gar-

Tras estos resultados, los componentes de la nueva Junta Directiva de los empresarios de Campollano está compuesta por Miguel Sánchez-Flor Piqueras, Juan Gregorio

López , Antonio Pastrana, Francisco Ruiz, Emilio Prieto y Amalia Blanco. La nueva Junta Direcotros temas, a la distribución de cargos.

El resultado de las

Adeca deparó enorme igualdad, tal y como hemos comentado antes, siendo el resultado final tiva se reunió el día 14 de 153 votos para Miguel para proceder, entre Sánchez-Flor por 149 Jesús Vicente para Mesas.

Una de las notas des-

ordinaria fue la alta participación de las empresas de Campollano, ya que alcanzaron los 302 votos emitidos, lo que supone un porcentaje sobre el censo electoral del 83%, aunque a estas elecciones celebradas en tacadas de la celebración cifras habría que añadir

las seis delegaciones de voto que se invalidaron por estar duplicadas en la misma fecha.

Teniendo en cuenta las cifras anteriores, Adeca quiere agradecer a todos ellos el interés que han mostrado constantemente y también la participación en la vida de la Asociación.

Esa noche fue también el momento final de la gestión de la Junta Directiva que durante dos años y medio ha estado presidida por José Luis García Navarro.